

Klinik Oranienburg · Robert-Koch-Straße 2-12 · 16515 Oranienburg
Abteilung: Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon : (0 33 01) 66 –1133
Telefax : (0 33 01) 66 –1124
Unser Zeichen:
Datum : 25.11.2016

Pressemitteilung

Presseeinladung

Pädiatrie-Symposium in der Klinik Oranienburg

Sehr geehrte Damen und Herren,

am Mittwoch, dem 30. November 2016, veranstalten die Oberhavel Kliniken ein Pädiatrie-Symposium. Es findet um 14 Uhr im Konferenzraum „Briesetal“ in der Klinik Oranienburg, Robert-Koch-Str. 2-12, statt.

Namhafte Referenten werden interessante Einblicke in aktuelle Forschungsergebnisse auf dem Gebiet der Kinder- und Jugendmedizin geben.

Zu dieser Veranstaltung laden wir Sie herzlich ein und würden uns freuen, Sie bei uns begrüßen zu dürfen.

*Mittwoch, 30. November 2016
um 14 Uhr im*

Konferenzraum „Briesetal“ der

*Klinik Oranienburg
Robert-Koch-Str. 2-12
16515 Oranienburg*

Näheres zum Programm dieser Veranstaltung erfahren Sie aus dem beigelegten Einladungsflyer.

Die Kinderabteilung des Oranienburger Krankenhauses wurde am 1. April 1961 in einem zu diesem Zweck in kurzer Zeit umgebauten Gebäude in der Germendorfer Allee eröffnet.

Am 27. August 1985 ist der Grundstein für den Neubau, der diese Fachabteilung künftig beherbergen sollte, auf dem Gelände des Krankenhauses in der Robert-Koch-Straße gelegt worden. Ein Jahr später, im Jahre 1986, waren die Arbeiten abgeschlossen und es erfolgte der Umzug in das neue Domizil.

Im September 2001 bezog die Abteilung dann schließlich ihre Räume im Erdgeschoss des zu diesem Zeitpunkt fertiggestellten neuen Bettenhauses. Sonnengelb, mit Bildern und Kreativspielen an den Wänden sowie mit einem großen Spielzimmer wirkt die heutige Abteilung für Kinder- und Jugendmedizin mit 25 Betten (davon fünf für Frühgeborene) hell und freundlich.

Als wohnortnahes Kompetenzzentrum in der Versorgung von Kindern und Jugendlichen behandelt das Team um Chefarztin Dr. med. Lucia Wocko alle Krankheiten dieses Lebensalters. Dabei geht es schwerpunktmäßig um Infektionen der Lunge und des Magen-Darm-Traktes, um Allergien und hämatologische Erkrankungen, aber auch um die Diagnostik von chronischen Kopf- und Bauchschmerzen. In einem modernen Kinderschlaflabor können darüber hinaus schlafbezogene Erkrankungen diagnostiziert werden.

Kontakt für weitere Informationen:

Heike Wittstock
Pressesprecherin

Oberhavel Kliniken GmbH
Robert-Koch-Str. 2-12
16515 Oranienburg

Tel.: 03301 66-1133
E-Mail: wittstock@oberhavel-kliniken.de
www.oberhavel-kliniken.de